
Dr. Alberto Demartini. Su fallecimiento

El 5 de febrero sufrimos la pérdida de un destacado
profesional en el campo de la Cardiología, el Dr. Al-
berto Demartini .

Comenzó su carrera en el Pabellón Inchauspe del
Hospital Ramos Mejía . Sobresalió en la "ausculta-
ción y fonomecanocardiografía" . Dictó cursos, pu-
blicó numerosos trabajos a nivel nacional e interna-
cional que lo distinguieron como uno de los mejores
en esta disciplina .

Su capacidad científica y su demostrada vocación
societaria lo llevaron a la presidencia de la Sociedad
Argentina de Cardiología en 1979 . Una de sus ma-
yores preocupaciones durante su mandato y después
de finalizado fue tratar de unir a la familia cardioló-
gica argentina .

Ese mismo año ganó por concurso la jefatura de
División del Hospital "Carlos Durand" .

En 1981, por razones ajenas a su voluntad des-
mantelaron su Servicio. Desde entonces luchó incan-
sablemente para su reapertura, dictó y dirigió nu-
merosos cursos de posgrado y para transmitir cono-
cimientos a las nuevas generaciones publicó y diri-
gió la revista mensual Bases en Cardiología . Con la
ayuda económica que recibió por esta publicación y
con su esfuerzo consiguió el reciclaje del "Pabellón
Romano" y el reequipamiento de la División a su
cargo, que pudo reanudar su actividad en 1984, re-

cibiendo entonces el agradecimiento de las nuevas
autoridades municipales .

Logró reunir a los Jefes de Cardiología de la Mu-
nicipalidad de Buenos Aires, para fomentar su amis-
tad y conocer las necesidades y posibilidades de sus
Servicios, reunión de la que en 1984 surgieron las
primeras "Jornadas Municipales de Cardiología" y
de las cuales fue su primer Presidente .

En 1987 presidió uno de los más importantes
eventos nacionales, el "XV Congreso de la SAC"
denominado "Congreso Cincuenta Aniversario" . Al
éxito de este acontecimiento se le sumó la publica-
ción de su trabajo "Historia de la Sociedad Argenti-
na de Cardiología", por el que recibió elogiosos co-
mentarios por su esfuerzo y la ecuanimidad de sus
conceptos .

Se dedicó al estudio y al tratamiento de la hiper-
tensión arterial, publicó numerosos trabajos y dictó
cursos de posgrado y fue un miembro destacado del
Consejo Argentino de Hipertensión Arterial .

Con su desaparición no sólo perdimos a un dis-
tinguido profesional, sino a un ser humano que
nos demostró bondad y amistad a todos los que lo
conocimos .

Dr. Miguel Sciegata
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